



UniHA partenaire de la start-up ATH Medical, experte en traçabilité des dispositifs médicaux

ATH Medical, une start-up du Nord, propose une solution de traçabilité innovante pour recomposer de manière automatisée les boîtes d'ancillaires. Testée au CHRU de Lille, elle fait aujourd'hui l'objet d'un partenariat avec UniHA. Le dispositif Ancitrak facilite une tâche particulièrement exigeante et ingrate

en

dress

ant

la liste des instruments qui doivent intégrer chaque boîte opératoire

,

en les reconnaissant, et génère un gain de temps

important

ainsi qu'un taux de conformité de plus de 95 %.

Cette solution

peut être mise en place

dans les blocs opératoires ainsi que dans les services de stérilisation.

Accessible en centrale d'achat,

cet

outil

innovant

est proposé au meilleur tarif possible, en accès immédiat.

Geoffrey Broninx, Directeur Général d'ATH Medical, témoignera de son expérience avec UniHA lors de la Convention Entreprises du 8 mars 2016 à Montrouge (inscriptions ici :

<http://convention-entreprises.uniha.org/>)